

Expression libre des groupes politiques du Conseil Municipal

Villiers-le-Bel pour tous

Alors que le gouvernement a décidé d'un nouveau confinement, les Beauvilléois(es) vont être comme nombre de citoyens éprouvés. Ces épreuves touchent comme à chaque fois plus durement encore les personnes les plus vulnérables, les plus âgées, les plus isolées.

A tous les Beauvilléois(es) et en particulier à ces personnes nous vous disons solennellement que nous sommes et serons à vos côtés.

Une équipe municipale en ordre de bataille pour faire front à cette crise, à la situation que traverse notre pays et aux difficultés des Beauvilléois(es), mais qui a aussi besoin de vous pour relever le défi sanitaire.

Cette situation inédite impose la vigilance et la discipline extrêmes de chacun d'entre nous, car c'est bien collectivement que nous pourrions freiner la circulation active du virus. Mais cette situation appelle aussi des réponses fortes pour surmonter cette période difficile, répondre aux enjeux de santé publique et aux problématiques auxquelles vous pouvez être confrontés.

C'est pourquoi, nous avons déployé de nombreuses mesures pour préserver votre santé, construire les solidarités du quotidien, et vous soutenir :

- d'abord en organisant avec le concours de l'Agence Régionale de Santé et des professionnels de santé locaux de nouveaux centres de dépistage dans les plus brefs délais pour mieux prévenir les contaminations.

- en soutenant l'installation de nouveaux professionnels de santé qui vont permettre d'améliorer l'accès aux soins des habitants qui jusque-là n'arrivaient pas à voir un médecin généraliste, à trouver des infirmiers pour leurs soins. De nouveaux professionnels se sont installés et vont continuer de s'installer dans les prochaines semaines.

- en renforçant les dispositifs et services d'aide qui permettront de rompre l'isolement dont : une cellule de veille et de soutien psychologique, la livraison de courses pour les seniors et les personnes en situation de handicap, les portages de repas, l'augmentation de l'aide alimentaire avec entre autre l'élargissement des horaires de l'épicerie sociale.

Mais cette période de confinement se traduit aussi malheureusement par l'aggravation des violences faites aux femmes et aux enfants. Des violences inacceptables et contre lesquelles nous luttons avec force. Si le confinement assigne à résidence ces femmes, leurs enfants avec leurs agresseurs, nous ne laisserons pas ce confinement être sans fin pour ces victimes privées de leurs droits et libertés essentiels soumises à des violences, menacées dans leur intégrité physique, psychique et émotionnelle.

Notre combat est permanent mais nous avons en cette période déployé de nouveaux moyens et avons mobilisé l'ensemble de nos partenaires pour mieux repérer, protéger, prendre en charge et accompagner les personnes victimes de violences intrafamiliales.

Prévenir, soutenir, accompagner et protéger sont les maîtres-mots de notre action. Une réponse globale et coordonnée pour relever ensemble le défi d'une communauté beauvilléoise en bonne santé, responsable, solidaire et apaisée.

Les élus de Villiers-le-Bel pour tous

Ma voix, ma Ville

Madame, Monsieur

Je suis un enseignant...qui pleure. « L'instruction est le besoin de tous. La société doit favoriser de tout son pouvoir le progrès de la raison publique et mettre l'instruction à la portée de tous les citoyens. » Napoléon 1^{er}

L'école de la République transmet des valeurs instructives et morales à ses enfants. La tragédie de Conflans Sainte-Honorine, est le sommet de l'ignorance. Je suis enseignant par engagement pour l'autre. C'est être capable de donner ce que nous avons reçu.

Nous devons poursuivre et continuer le combat pour notre liberté. En cela,

Je te demande d'exprimer ta liberté par ta conscience ;

Je te demande d'exprimer l'égalité par ta singularité ;

Je te demande d'exprimer ta fraternité par ta tolérance ;

Il n'y a pas d'excuses à la bêtise humaine. Cependant, les politiques d'hier devraient se poser des questions sur les décisions d'hier et aux conséquences tragiques aujourd'hui. Notre République se meurt progressivement par l'action de ceux qui tiennent les clés du pouvoir dans notre ville depuis plusieurs décennies. Ces responsables politiques ont construit, nourri le communautarisme et partitionnent notre vivre ensemble. « Il n'y aura pas d'État politique fixe s'il n'y a pas un corps enseignant avec des principes fixes. Tant qu'on n'apprendra pas, dès l'enfance, s'il faut être républicain ou monarchique, catholique ou irrégulier, l'État ne formera point une nation. » Napoléon 1^{er}.

À l'École de la République,

Dès le plus jeune âge, il ne suffit pas de dire « République » pour que l'organisation de la cité soit une propriété publique.

Il ne suffit pas de dire « Démocratie » pour que le citoyen ait le pouvoir. La démocratie n'est pas innée à l'homme. L'être humain a besoin de vivre ensemble pour construire une personnalité, une pensée, un esprit critique, in-fine l'Homme dans la République.

Il ne suffit pas de dire ...nation pour tous les femmes et hommes qui vivent sur un même territoire se sentent unis. La démocratie exercée est une source de construction de la nation. L'école de la République est le ciment de notre société...alors comme le disait Danton « Après le pain, l'Éducation est le premier besoin du peuple ».

Madame, Monsieur, Samuel Paty est un des martyrs de la nation, de sa nation, de notre nation. Notre engagement commun est d'instruire et d'éveiller les consciences de jeunes et de moins jeunes. Nous ne devons pas céder, nous céderons pas parce que la lumière rayonne en chacun de nous.

Espérons, espérons-en demain.

Au moment de conclure cette tribune, le discours de Président de République daté du mercredi 28 octobre 2020, nous impose le reconfinement. En cette période difficile, la solidarité doit être notre focus pour accompagner nos aînés, nos enfants et nos commerces.

Protégez-vous, protégeons-nous !!!

Prenez soin des vôtres et de vous.

A vos masques et gestes barrières.

Rejoignez Ma Voix Ma Ville, pour construire notre avenir commun.

Sori DEMBÉLÉ
Ma voix Ma ville

Union Citoyenne Beauvilléoise

Règles à respecter

Alors que le Président de la République annonce un deuxième confinement avec des mesures drastiques, il existe encore sur Villiers-le-bel des groupes de personnes qui n'ont pas respecté les règles du premier confinement et bien entendu ne respectent pas plus celui-ci.

Il est à déplorer que ces individus n'aient pas encore compris ce que signifie confinement et continuent à vivre sans se soucier non seulement des autres mais d'eux-mêmes (ce qui induit la prolifération du virus), en faisant par exemple des rassemblements dans les espaces publics à des heures tardives, autour d'un barbecue et bien sûr sans respect des gestes barrières.

Aussi, les Beauvilléois demandent que les règles soient appliquées pour tous et que les instances compétentes interviennent, sinon ils pourraient penser qu'il est plus facile de verbaliser un Beauvilléois lambda plutôt qu'un individu qui fait du rodéo sur la ville et qui empoisonne la vie des gens. Mais alors où en sont l'équité et la justice ?

Peut-on envisager de sortir du confinement et espérer un jour guérir de ce virus avec de tels comportements ?

Nicole MAHIEU-JOANNES
Union Citoyenne Beauvilléoise